
                           平成２４年１１月８日 

 

第２６回 

厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 放送番組審議会 

                    ＜議事録＞ 

 

 

   １．日時  平成２４年１１月８日（木） 午前１１時 ～ 午後１時 

  ２．場所  厚木アクストメインタワー  ５階  Ａ会議室 

  ３．出席者 

    ［放送番組審議会委員］ 

        （敬称略 アイウエオ順） 

飯田 正國   厚木市立南毛利小学校評議員 

北村 正敏   ㈱スタジオ２４６ 代表取締役社長 

齊藤 健一   前㈱厚木テレコムパーク 常勤監査役 

多村 幸雄    厚木商工会議所 相談役 

田村 洋子   NPO 法人日本わらべうた協会 理事長 

秦  和男   厚木なかちょう大通り商店街振興組合 理事 

矢野 正男   厚木市役所広報戦略担当次長（霜島 宏美政策部長の代理） 

 

    ［厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株)］ 

        近藤 正記   取締役社長 

田辺 厚    営業部 部長 

柴田 隆    営業部 放送制作課 課長 

   

４．議題 

（１）委員の委嘱。 

 

（２）厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 挨拶 

忌憚なき意見のお願い 

 

（３）番組審議会、会長､副会長の選出 

本年度の審議会委員 7 名。 

事務局より、会長に秦 和男委員、副会長に北村 正敏委員を推薦 

賛否の結果 

平成 24 年度厚木伊勢原ケーブルネットワーク放送番組審議会 

会長  秦  和男氏 

副会長 北村 正敏氏 に決定 

 

（４）会長、副会長あいさつ 

        

   （５）平成 24 年度上期の放送について 

事務局より 

・4 月から神奈中バスで移動中放送中、ケーブル業界としてコミチャンの重要性を再認識し、

コンテンツの強化を行っている。4 月に放送の震災特番など。県でも共同制作でらーめん

番組スタート、湘南国際マラソン、かながわハイスクール議会などを放送したことを報告。 



    

      その後、鮎まつりの番組の一部を視聴し討議。 

 

 

委員より 

・こちらワクワク情報局などは、マンネリ化がある意味定着につながっていると感じてい

る。週１回見ておこうという気持ちになる。 

・市と連携して街が活気付くような情報を流してほしい。 

・商工会議所の活動なども紹介してほしい。 

・情報番組が週更新だが、更新頻度をもっと上げてほしい。番組の一部でも情報の更新が

できないか。 

・厚木のイベントを少しでも多く取り上げてほしい。 

・取材にいけないときは投稿が可能だが、投稿する手段のない場合もある。 

・子供の活動は、「あつぎっ子通信」があるが、大人の市民活動も取り上げてほしい。 

・お知らせを復活してほしい。 

・投稿者が決まってる。 

・市民団体は告知のできる窓口を探している。受け皿になれないか。 

・犯罪情報はもっと啓発的な部分もいれるといい。どうやって盗まれたかなどを紹介する

など。 

・民間の防犯メンバーからの意見を入れることもいい。 

・障害者通路に自転車を置いている状況の改善などを啓発してほしい。 

・市広報番組は、柔らかく作っているつもりだが若干固いつくりになっているか。 

・議会中継の放送は、市としてはＮＥＴでの配信を行っていてケーブルでの放送は予定し

ていない。 

・ＴＶフォーラムがなくなったのが残念。 

などの意見がありました。 

 

   （６）厚木伊勢原ケーブルネットワーク代表より謝辞 

    審議会の意見を今後の番組作りに生かします。 

 

 

以上 


